

Política

Según nos comunica el «Centre Catalanista», ayer tarde recibió de la «Lliga Regionalista», de Barcelona, orden telefónica de que cerrara la lista de inscripciones al acto de afirmación catalana del domingo, por haber quedado ya cubierto todo el número de adhesiones que era posible admitir.

En el «Centre» de esta ciudad, la lista abierta ha alcanzado hasta el número ciento veinte y cinco.

Para asistir a la Asamblea que tendrá lugar mañana en la «Lliga Regionalista», irán a Barcelona, representando a los diputados provinciales adictos, don Agustín Riera; representando a los concejales del Ayuntamiento de esta capital don Francisco Coll, y representando al «Centre Catalanista» don Alberto de Quintana y Serra.

La «Lliga Regionalista» continúa con gran entusiasmo los preparativos para los actos que han de celebrarse en Barcelona los días 8 y 9. De la organización cuidan especialmente el Comité de Acción política y el señor Cambó.

El número de los inscritos al banquete alcanzaba anteanoche la cifra de 6.000.

En el Palacio de Arte Moderno de Montjuich donde deben celebrarse el mitin y el almuerzo se están dando los últimos toques.

La sala en que tendrá lugar el mitin mide seis mil metros cuadrados capaz para más de 24.000 personas.

Se ha montado una gran tribuna de más de dos metros de altura para la presidencia y oradores.

A fin de que éstos puedan hacerse oír con el menor esfuerzo posible, se ha construido un tornavoz, desde el que dirigirán la palabra al público. A pesar de ello y dadas las malas condiciones acústicas de la sala sólo podrán hablar las personalidades de más potente voz, y sus discursos apenas podrán rabasar los diez o quince minutos.

Todavía no se han determinado los nombres de los oradores. Entre ellos figurarán, desde luego, los señores Cambó y Durán y Ventosa.

Para la Asamblea que se celebrará mañana sábado, están convocados los señores senadores, diputados a Cortes, diputados de la Mancomunidad, alcalde y concejales de Barcelona, alcaldes o representantes de las minorías nacionalistas de los Ayuntamientos cabezas de partido judicial, los presidentes o un delegado de las entidades adheridas a la «Lliga».

Para poder asistir a dicha Asamblea,

será preciso que se inscriban previamente en la Secretaría de la «Lliga Regionalista», Boters, 4, en donde se les facilitará la credencial de asambleísta.

Los representantes de minorías municipales nacionalistas tendrán que presentar en el acto de la inscripción un documento en que conste la delegación de sus compañeros.

Los presidentes o delegados de sociedades presentarán un documento en que conste el acuerdo de la Junta directiva adhiriéndose a la Asamblea y delegándose para asistir a la misma.

Otras noticias

EL TIEMPO

OBSERVATORIO DEL INSTITUTO GENERAL Y TECNICO—Día 6 Julio.

Observaciones hechas en las últimas 24 horas.

Temperatura máxima 31'6.—Id. mínima 18'5.—Agua evaporada 8'5.—Recorrido del viento Km. 481.—Lluvia 0'0.

Observaciones particulares: Cielo con escasas nubes. Viento fuerte del Sur.

Observaciones hechas a las 13.

Presión atmosférica, 748'0.—Temperatura, 30'0.—Humedad relativa, 58'0.—Viento, S. 6.—Clase de nubes, Ci.—Cantidad, 1.

BOLSA DE BARCELONA.—Día 6 de julio.—Cambios facilitados por la Sucursal en Gerona del Banco de Cataluña.—Interior, 4 por %, 69'30.—Exterior, 4 %, 86'00.—Amortizable, 5 %, 95'25.—Nortes, 63'25.—Alicantes, 63'05.—Andaluces, 50'15.—Orenses, 16'70.—Francos, 51'60.—Id. Suizos, 122'15.—Id. Belgas, 48'40.—Liras, 29'00.—Libras, 28'48.—Dollars, 6'40.—Marcos, 1'55.—Coronas, 0'04.

Hemos recibido en esta Redacción los primeros números de la revista semanal ilustrada «Sportiva» y del semanario «Inmació Esportiva», que acaban de ver la luz en esta ciudad y en Palafrugell, respectivamente.

Agradecemos a ambas publicaciones—que conforme indican sus títulos, acuden al palanque periodístico para recoger, apoyar y propagar toda manifestación deportiva que tome cuerpo en nuestras comarcas—el afectuoso saludo que a la prensa dirigen, al cual correspondemos deseándoles larga y próspera vida.

Las subastas de reparación de carreteras y pintado de puentes, anunciadas

en la «Gaceta de Madrid», correspondiente a los días 19, 20, 21 y 22 de Junio último para el día 29 del mes actual, han sido aplazadas para el día 31, siendo el último día de admisión de pliegos el 26 de este citado mes, hasta las 13 horas.

— Dentadura sana y fina.

Esto se consigue solo usando el Licor del Polo que es aseo y medicina.

Por don Ramón Sarquella, como administrador de «Transportes Eléctricos Interurbanos S. A.», domiciliada en Bañolas se ha solicitado autorización para establecer por las carreteras de Madrid a Francia por La Junquera y de Gerona a Olot, un servicio público diario de transportes de viajeros y equipajes en automóviles entre las poblaciones de Gerona a Bañolas.

— El Malte favorito de la clase médica es el Malte VIGOR.

Ha sido oficialmente declarada extinguida la epizootia de cólera aviar en el término y la de la sarna en el término de Llagotera.

— Piso grande y espacioso con jardín, cuarto de baño, water, timbres y electricidad se alquila. Darán razón en esta Administración.

El señor Gobernador civil de la provincia, ha autorizado a don José Sala Corcoll, vecino de Figueras, para establecer un servicio público de automóviles para transporte de pasajeros y equipajes entre dicha ciudad de Figueras y el Perthus, por la carretera de Madrid a Francia y paradas en Pont de Molins y La Junquera.

¿Sufre V. del estómago y se marear? — Pruebe la **MAGNESIA VALIDADA** del Dr. Peralta. — Depósito: Farmacia de LA CRUZ ROJA.

Ha sido nombrado Secretario del Ayuntamiento de Caldas de Malavella don Francisco Ferrer, hijo del malogrado don Modesto, que ocupaba igual cargo en dicha Corporación.

— Dolores Amell de Torrent, CIRUJANA CALLISTA.—Horas de despacho: tarde de 6 a 8 y sábados mañana de 10 a 12.—Forsa 17, pral.

Se hallan depositadas en la Mayordomía, para la entrega a quienes acrediten la pertenencia, dos llaves encontradas en la vía pública.

JABON ROGAMORA

“EL LEÓN”

“LA PAJARITA”

PARA TODOS LOS USOS